

平成 27 年度 第 6 回

株式会社エフエム戸塚番組審議委員会

議 事 録

株式会社エフエム戸塚

横浜市戸塚区川上町 91 番地 1

平成 28 年 3 月 12 日

平成 27 年度 第 6 回番組審議会 議事録

- 日 時 : 平成 28 年 3 月 12 日 (土) 12:30~14:00
 - 場 所 : 株式会社エフエム戸塚会議室
 - 出席者 : 番組審議委員 3 名 (総数 7 名)
 - 審議委員 : 福嶋 隆太郎、大滝 紀子、本橋 修
 - 事務局 : 顧問 紺野 望、事務局長 吉川 雅子
 - 議事録 : 番組審議会事務局作成
-

■議題

1. 番組「とつか Evening station 木曜日」に関するご意見について
2. 放送番組全般に関するご意見・ご感想について
3. その他ご意見ご感想について

■議事

1. 番組「とつか Evening station 木曜日」に関するご意見

番組「とつか Evening station 木曜日」2016 年 1 月 28 日 (木) に放送

夕方の時間の情報ワイド生番組で、ニュースや天気予報、交通情報をはじめ、地域の企業等の情報や地域情報、また木曜日は、世界に目を向けたコーナーや農業なども盛んな戸塚らしく畑や農産物に関するトピックを取り上げたりしているコーナーもある。

一各審議委員からの意見は次の通りである。

審議委員(A)

- ・パーソナリティの声やスピードなど夕方の時間帯に合っている。雰囲気がとてもよい。
- ・選曲もなじみのある楽曲が多く、いい印象を受けた。
- ・メッセージテーマを設定している割に、番組内で特に取り上げて言及することはなかった。
- ・ニュース等で出てきたトピックスなどについては、もう少し突っ込んだり、掘り下げたりすると、リスナーが聴きたいと思うようになるのではないか。

審議委員 (B)

- ・聞きやすい声で、聴いていて心地よい。
- ・インフルエンザや受験について等、アドバイスやコメントの仕方がとてもよかった。
- ・進行もとてもよく、よい気持ちで聴くことができる。

審議委員(C)

- ・余裕があり、慣れているなという印象。
- ・いろいろな年代のリスナーに受け入れられるような、話し方、間の取り方だと感じる。
- ・心地よく聴けるが、あとに残らないこともあるので、この番組や曜日の特長が出していけるといいと思う。

2. 放送番組全般に関するご意見・ご感想について

—各審議委員からの意見：各委員からの意見は次の通りである

審議委員(A)

- ・今回の番組は、また来週も聴きたいというような個性が見えるようになってくるといいと思う。全体に言えることだが・・・。
- ・電波出力がもう少しあがるといい。車でちょっと走ると聞こえなくなるのは残念。
- ・戸塚区という行政がラジオの役割に興味を持ち始めているのはいいことだと思う。

審議委員(B)

- ・日頃各番組を聴いていると、番組のパーソナリティに力の差があるのが気になる。今後検討する必要が出てくるのではないか。
- ・審議委員として聴いた感想や意見をいうことが役目であるが、番組を制作している側に立ってみると、情報収集や選曲、ワンマンコントロールなど、各パーソナリティは大変な作業をして放送しているんだなとつくづく思う時がある。

審議委員(C)

- ・番組を編成をする時に、パーソナリティの個性に合わせて、時間の設定や番組配置を考えていけるといいなと思う。大変難しいこととは思いますが・・・。
- ・番組携わる皆さんに今後も応援していきたい。

3. その他、ご意見・ご感想について

審議委員(A)

- ・昨年11月からの東戸塚駅前のイルミネーションがとてもよかった。
- ・戸塚より東戸塚が輝いていて見えました。とてもよい。

審議委員(B)

- ・東急ストアがもっとモレラパークとのイベントと連動したらいいと思う。
- ・多くのイベントを開催しているが、このようなイベントの成否は周辺の企業等の積極性も関わることだと思う。もっと周辺企業の協力が上げるといいですね。

事務局より

- ・7周年イベント実施予定
4月30日(土)
- ・モレラ東戸塚チャリティープロレス予定
5月28日(土)
- ・麻雀イベント実施予定
5月29日(日)

■審議会は、28年度の実施予定の配布と次回の日程を確認し終了した。

次回開催日：平成28年5月14日(土)12:00から

(了)